

Stellungnahme

Eingebracht von: Ungersböck, Markus

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich möchte mit diesem Mail meinen schärfsten Einwand gegen diesen Gesetzesentwurf kundtun. Die Zeiten sind derzeit sehr turbulent. Das ist keine Frage. Trotzdem bzw. gerade deswegen ist es aber umso notwendiger die demokratischen Grundrechte bzw. unsere Verfassung zu wahren und zu schützen. Dies ist mit dem vorliegenden Gesetzesentwurf aber nicht gegeben! Hier werden demokratische Grundrechte mit Füßen getreten bzw. die Werte unserer Gesellschaft vernichtet! Frei nach dem Motto: "Währet den Anfängen".